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Résumé:

Cette étude tente de decouvrir le dialogisme entre « Femmes d’Alger dans
leur appartement » d’Assia Djebar, la toile d’Eugene Delacroix, « Femmes
d’Alger dans leur appartement » et celle de Pablo Picasso, « Les Femmes
d’Alger »; afin de réveler les angles de convergence et les differences entre ces
artistes qui ont pris la femme algérienne comme sujet de leur travail.

Bien que leur objectif était le méme : Se battre pour la liberté des femmes
algériennes, ils différaient dans la facon dont ils exercaient cette liberté, en raison
de leur patrimoine culturel et civilisationnel. C’est ce que nous avons cherché a
aborder dans ce travail.

Mots-clés:

Femmes d’Alger, Assia Djebar, Delacroix, Picasso, Dialogue, Intertextualite,
Art, Théorie Féministe, Orientalisme.
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Summary:

This study attempts to discover the dialogism between "Women of Algiers
in their apartment™ by Assia Djebar, the painting by Eugene Delacroix,
"Women of Algiers in their apartment™ and that of Pablo Picasso, "The Women
of Algiers"; to reveal the angles of convergence and differences between these
artists who have taken Algerian women as the subject of their work.

Although their goal was the same - to fight for the freedom of Algerian
women, they differed in the way they exercised this freedom, because of their
cultural and civilizational heritage. That is what we have been trying to address
in this work.

Keywords:

Women of Algiers, Assia Djebar, Delacroix, Picasso, Dialogue, Intertextuality,
Art, Feminist Theory, Orientalism
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